



Un succès qui en appelle d'autres. Et vite.

La CGT Éduc'action se félicite de la mobilisation du jeudi 5 décembre dans la Fonction publique, partout sur le territoire, et particulièrement dans l'Éducation. Toutes les catégories de personnels se sont mobilisées de manière massive avec notamment plus de 60% d'enseignant-es grévistes dans le premier degré et plus de 50% dans le second degré.

Conscients des coupes budgétaires annoncées dans l'Éducation nationale, de la programmation d'une nouvelle cure d'austérité soi-disant indispensable pour combler une «*dette publique*» créée par les cadeaux gouvernementaux au Capital, les fonctionnaires ont redit leur opposition au projet de budget 2025. Collectivement et massivement, avec les organisations syndicales, ils continuent de dénoncer les suppressions de postes, l'allongement du délai de carence (de 1 à 3 jours), la baisse de l'indemnisation maladie... Tout ceci constitue une attaque inacceptable quasi sans précédent. Ils rappellent que ce n'est pas aux fonctionnaires de payer la note alors qu'aucune taxation des plus riches n'est imposée par le gouvernement. La CGT Éduc'action rappelle que face à la crise, ce sont bien les Services publics qui sont les meilleurs remparts. Plus que jamais donc, nous réclamons l'abandon de tout projet budgétaire de ce type, qu'il soit porté par le gouvernement Barnier ou par les gouvernements suivants.

Les personnels ont aussi rappelé leur opposition au mépris affiché et assumé par de nombreux acteurs politiques à l'encontre des fonctionnaires, les faisant passer pour des nanti-es ou des feinant-es. Ils ont aussi réaffirmé leur opposition vis-à-vis de la politique ministérielle, faite majoritairement de tri scolaire et social ou de contre-réformes passéistes et réactionnaires.

La CGT Éduc'action appelle les personnels à se réunir en assemblées générales pour construire les suites et à faire de la semaine du 9 décembre, avec l'intersyndicale Fonction publique, une semaine de mobilisation et de grèves sous toutes les formes que les personnels choisiront. Pour les Services publics, les salaires, les créations de postes, contre les jours de carence et la baisse d'indemnisation des arrêts maladie, contre le Choc des savoirs, la réforme des LP et contre les licenciements et la désindustrialisation, la CGT Éduc'action appelle l'ensemble des personnels à être massivement en grève le 12 décembre et à construire la reconduction dans les jours et semaines qui suivent.

Plus que jamais, c'est par une mobilisation dans la durée que nous obtiendrons les inévitables transformations au service des personnels et des élèves.

Montreuil, le 6 décembre 2024

LA CGT ÉDUC'ACTION COMMUNIQUE...

